



POUR TOUS LES ÉLÈVES DU COLLÈGE

Dans le cadre de la semaine de l'amitié **franco-allemande**, le collège vous propose une soirée cinéma

**VENDREDI 4 février 2022 à 17 heures 30
(fin de séance vers 19h 15)**

à destination de TOUS les élèves du collège.

Nous montrerons le film **Ballon** (« le vent de la liberté ») de Michael Herbig, paru sur les écrans en 2018 en Allemagne et en 2019 en France, en VOST (sous-titrée en français).

Il s'agit d'un thriller historique : en 1979, en pleine guerre froide, deux familles de l'Allemagne de l'est rêvent de fuir à l'ouest en utilisant une montgolfière, au péril de leur vie. Une histoire incroyable, une histoire vraie.

<https://www.youtube.com/watch?v=4ex7XWYi4ug>

INSCRIPTIONS AUPRÈS DE LA VIE SCOLAIRE

AVANT LE 02/02/20212

